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●本日の司会        （佐藤 義弘 SAA） 
 

 
 
 

●開会点鐘          （鈴木 栄会長） 
 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 

 

 
 
 

●本日のお客様 
 

 
ワイヴァーンズ クリケットクラブ 

木村 省吾様〈向かって右〉 

 

東京三鷹ロータリークラブ 

市浦 哲様〈向かって左〉 

 

●会務報告          （鈴木 栄会長） 
 

 皆様こんばんは。8 ヶ月ぶりの

眺林での例会ということで、この

夜景を見ますと新鮮味を感じま

す。また、最近は朝晩が大分寒く、

イチョウの葉が落ちる季節とな

りました。例年 11 月 2 週目あた

りになると、お客様より忘年会、

新年会のご案内をいただきます

が、今年は中止が多く、忘年会はゼロ、新年会は 1 件とい

う状況です。昨日も AIJ の方より、新春本集会及び新年賀

詞交歓会は会員のみで行うとのご連絡をいただきました。

毎年、12 月 1 月は週に 2、3 回しか自宅で食事をしません

が、今年はコロナで自粛ムードとなっております。 

 本日の東京の感染者は 317 名となっておりまして、来

月は野球教室、クリスマス例会が控えておりますので、気

を付けてお過ごしください。 

 
 

●幹事報告         （田畑 勝久幹事） 
 

 11 月 7 日（土）青少年委員会の炉辺会議が行われ、鈴

木会長と私で参加をいたしました。 

 11 月 10 日（火）ホテルメルパルク東京にて開催された

「2021-22 年度第 3 回ガバナー補佐研修」に今藤ガバナー

補佐エレクト、椎名グループ幹事エレクトが出席をいた

しました。 

 来年 6 月の国際大会参加旅行のご案内が届いておりま

すので、ご覧になりたい方は事務局へお問合せをお願い

いたします。 

 
 

●卓話 「クリケットの世界」木村 省吾様 

 

講師紹介（柴田 智幸会員） 

 本日はクリケットプレイヤー

の木村省吾さんをお招きしてお

ります。木村省吾さんは元プロ野

球選手で、横浜、広島、西武と渡

り歩きまして、2017 年からクリケ

ットに転身をされました。2018 年

には強化選手にも指定されおり

ます。昭島にもクリケットサポー

ターズクラブがあり、星野会長には大変お世話になって

おります。どうぞよろしくお願いいたします。 
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卓話 

皆様こんばんは。私はプロ野球選

手として 15 年間プレーをいたし

ました。横浜ベイスターズで 5 年

間、広島東洋カープで 8 年間、そ

の後西武ライオンズで 2年間プレ

ーをして戦力外になったのです

が、クリケット選手として世界最

高峰のインディアンプレミアリ

ーグを目指して頑張っているところです。 

昭島サポーターズクラブ様には、クリケットの町とし

て応援をしていただいております。岡野様と浅見様にサ

ポートをしていただき、また、そのサポーターズクラブを

立ち上げていただいた星野様には多大なるご支援をいた

だきました。本当にありがとうございます。この昭島には

ベイスターズ時代に 2 軍の選手として、モリタウンに宿

泊して、そこから西武ドームに試合に行ったりしました。

現在、立川に住んでいることもあり、この西東京の地は、

私にとって第 2 のふるさとという感じです。 

皆様、クリケットをご存知でしょうか。クリケットの競

技人口は世界第 2 位です。1 位がサッカー、2 位がクリケ

ット、3 位がバスケットボールです。イングランドが発祥

です。大英連邦系インド、パキスタン、バングラディッシ

ュ、オーストラリア、ニュージーランド、南アフリカ共和

国、西インド諸島などの国々で盛んに行われております。

この国々はラグビーも盛んです。同じイングランド発祥

で、国のスポーツのスタイルとして、夏クリケット、冬ラ

グビーというのが定番です。私も 2 年前にあちらへ行っ

ていたのですが、3 月にクリケットが終わると、すぐラグ

ビーをやろうと誘われます。日本ではずっと同じスポー

ツをするので、考えられませんがそのような文化です。私

はずっと野球をしていたので知らなかったことですが、

それはすごく良いなあと感じました。現在は少子高齢化

でスポーツについても人材が不足しています。日本でも

このようにシェアしたら良いのではないかと思います。 

 

※クリケットのルールや現在の状況について詳しくお話

をしていただきました。 

 

謝辞（佐々木 稔郎会員） 

 本日はありがとうございまし

た。なかなか馴染みのないスポー

ツですが、昭島はクリケットを活

発にしようと頑張っています。テ

レビで見たのですが、インドはす

ごく活発で、プレイヤーの収入は

とんでもない額と聞きました。昭

島からも素晴らしい選手が生ま

れるようご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 
 

 

●ニコニコ BOX発表    （佐伯 勉親睦委員） 
 

○鈴木会長 

市浦様 ようこそお越しを。 

木村様 本日の卓話よろしくお願い致します。 

 

○田畑幹事 

木村様 卓話ありがとうございます。 

市浦様 ようこそ当クラブへ。 

 

・岡野景子会員 

クリケット木村選手、ようこそ昭島中央へ。卓話ありがと

うございました。 

市浦様 ご来訪ありがとうございました。 

 

・成田会員 

木村様 卓話ありがとうございます。 

 
 

●出席報告       （岡野 和弘出席委員） 

 

 

会員数  48 名 

出席義務会員  47 名 

本日の出席  27 名 

 
 
 

●委員会報告 
 

佐々木 稔郎青少年委員長 

 今年の青少年野球教室は、昭島市民球場で開催するこ

とが決定いたしました。皆様の中で、当日豚汁を準備でき

るお店をご存知でしたら、ご一報願います。 

 

指田 裕士前年度国際奉仕委員長 

 皆様に昨年度作成していただいたエコノートを、明日、

パラグアイ大使館へ寄贈に行ってまいります。メンバー

は若杉前年度会長、岩本前年度幹事、中澤前年度社会奉仕

委員長、「海外へ子ども用車椅子を送る会」会長の森田さ

んと私です。またご報告させていただきます。 

 
 

●次週例会予定 （柴田 智幸プログラム委員長） 
 

11 月 18 日（水）振替休会 

 

11 月 20 日（金）ガバナー公式訪問 13 クラブ合同例会 

 

11 月 25 日（水）卓話「お遍路について」本田 征勇会員 

 
 

●閉会点鐘          （鈴木 栄会長）

 


